

A.

Statistische Übersicht

Am 1. Januar 1970 befanden sich bei den Untersuchungsabteilungen des MfS

383 Personen
davon 43 Personen ohne Haft

in Bearbeitung.

In der Zeit vom 1. 1. bis 31. 12. 1970 wurden Ermittlungsverfahren gegen

1551 Personen
davon gegen 146 Personen - 9,41 % ohne Haft

in Bearbeitung genommen.

Die Zahl der in Bearbeitung genommenen Personen weist damit gegenüber 1969 (1573 Personen) einen Rückgang um 1,40 % auf. Im Verlaufe der Untersuchung wurden die Haftbefehle gegen

41 Personen

aufgehoben und die Verfahren ohne Haft weiterbearbeitet, während in 4 Fällen in Verfahren ohne Haft nachträglich Haftbefehl erlassen wurde.

Durch das Untersuchungsorgan wurden die Verfahren gegen 2 Personen ohne Haft vorläufig eingestellt. Zwei vorläufig eingestellte Ermittlungsverfahren, davon 1 Ermittlungsverfahren ohne Haft erhielten Fortgang.

Gegen 1514 Personen

davon 202 Personen ohne Haft

wurden die Untersuchungen abgeschlossen.

Am 31. 12. 1970 befanden sich in Bearbeitung

420 Personen
davon 23 Personen ohne Haft.